
Marc Oechler
Beitrag von „kleinerlouis“ vom 21. Mai 2008, 10:40

Kann diese negativen Reaktionen absolut nicht verstehen - glaube so ein Bindeglied zwischen
Mannschaft und Management hat uns gefehlt. Genauso wie die sportliche Kompetenz in Sachen
Transfer's.

Und finde mit Ö - wenn es denn stimmt, ist ja schließlich nur die AZ - hat man da nicht die
schlechteste Wahl getroffen...
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